

2022-2023年度国際ロータリーのテーマ



2022-2023年度国際ロータリー第2690地区のスローガン
ロータリーの素晴らしさを体感しよう!

2022-2023年度岡山北ロータリークラブのスローガン
新たな道

2022~2023年度 Rotary Club of Okayama North

Rotary 週報

国際ロータリー第2690地区第10グループ
岡山北ロータリークラブ

事務所 / 〒700-0902 岡山市北区錦町1-8 岡山県木材会館4F
TEL.(086) 222-9590・222-0384 FAX.(086) 224-4288
E-mail : okayamakita@ok6rc.jp
http://okayama-kita-rc.jp/

例会場 / 岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日 / 毎火曜日 12:30~13:30

理事・役員

2022.7~2023.6

会長(理事)	廣野景治
副会長(理事)	皆木山太郎
幹事(理事)	中杉山本
副幹事	杉山本
会計	山本
S.A.A.(理事)	牧宮
副S.A.A.	井

会員増強・退会防止(理事)	高島浩
広報(理事)	永山雅己
奉仕プロジェクト(理事)	馬場幸
ロータリー財団(理事)	谷本
親睦活動	高橋茂
プログラム	杉山栄
直前会長	岸本康
次期会長	本達

モバイルサイトへのアクセスは
QRコードをご利用ください。
(岡山北RCホームページ)



きょうのプログラム

「喜寿を迎えて」
小野和倫 会員
「古希を迎えて」
谷本章 会員
前田俊彰 会員

次回4月11日のプログラム

「世界の教科書化プロジェクト」
最高“未”完成傑作絵本
『白黒ロボットの見た夢』
デザイナー・セラピスト・アーティスト
三枝真紀様

4月のお祝い行事

会員誕生日：青木、浜田、永山、双田、杉本、
高橋、山本(宣)君
結婚記念日：皆木君

前回3月28日の例会記録

出席の状況

会員数 50名 (出席免除者0名)
出席者数 35名
欠席者数 15名
出席率 70.00%
3月ホームクラブ平均出席率 64.67%



スケジュール

4月 母子の健康月間

7日(金) 国際奉仕事業 カンボジア
11日(火) 12:30~例会：三枝真紀様
16日(日) 地区研修・協議会
18日(火) 12:30~例会：地区研修・協議会の報告①
25日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)

5月 月間

2日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)
9日(火) 12:30~例会
13:40~第11回理事役員会
16日(火) 19:00~例会：会場移動夜間例会
23日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)
30日(火) 12:30~例会

会長挨拶



本日は、「夜桜の宴」と言うことで、親睦活動委員会の皆様、大変お世話になります。しっかりと桜の雰囲気を感じたいと思います。

26日に全国大会出場の西南ミニバスケットの選手、ご父兄の皆さん、そして、地元の方々、前田先生ご夫妻をはじめとする会員の方に参加をいただき、妹尾学区にある緑道公園「方塘園」で花壇の植え替えをさせていただきました。子供たちは、地元の方々に指導していただきながら一生懸命頑張ってくれました。

また、先週は、馬場委員長、上野山、正保、砂田会員、坪井委員長、そして杉山副幹事に協力をいただきまして、各保育園・幼稚園の子供達が育ててくれたチューリップを池田動物園に届けてまいりました。

そして昨日、池田動物園でチューリップ企画の開会式があり、クラブを代表して挨拶をさせていただきました。皆木副会長のように歌を歌えませんでした。沢山の子どもたちから元気をいただいたことを報告してまいりました。

今年度の社会奉仕・青少年奉仕の事業を無事終えることができました。皆様にはいろいろとご協力をいただき、大変感謝申し上げます。会長挨拶とさせていただきます。

幹事報告

1. ガバナーエレクト事務所より、高島会員に2023-24年度国際ロータリー第2690地区 地区米山記念奨学委員会の委嘱状が届いております。
2. 4月2日（日）10：30～ 農マル園芸「あかいわ農園」において「イチゴ狩り親睦ツアー」を実施いたします。
ご参加予定の皆様はよろしくお願いたします。



出席報告

S. A. A.

廣野君：「夜桜の宴」、親睦活動委員会の皆様、大変お世話になります。

そして、4/2の日曜日はイチゴ狩りとバーベキューです。楽しみましょう。

皆木君：久しぶりの「夜桜の宴」に乾杯！！

杉本君：ひさしぶりの夜桜の宴楽しみにしています。

中山君：親睦活動委員の皆様 本日はよろしくお願いたします。

4/2 イチゴ狩りツアー参加の皆様 当日は精一杯設営させていただきますのでよろしくお願いたします。

馬場君：日曜日に、西南ミニバスケチームと一緒に花の植え付けをしてきました。参加された皆様ありがとうございます。

高橋君：親睦活動委員会、今期最後の事業となりました。いたらぬ点もありましたが、温かく見守って頂き、そして多くの会員の皆様に参加頂き、誠にありがとうございました。

堀川君：誕生日のプレゼントありがとうございます。

シャーペンとても気に入ってます。

妹尾君：本日夜桜の宴 つたない司会をさせていただきます 万が一ご無礼がありましても酒宴の席という事でおゆるし下さい。

浜田君：親睦委員会の皆様 本日は、このような設えありがとうございます。



スマイル

<西南ミニバスケットチーム全国大会出場記念>緑道整備・清掃活動事業



奉仕プロジェクト常任委員長 馬場 幸三会員

3月26日（日）、全国大会出場記念のTシャツをプレゼントした西南ミニバスケットボールの子供たちと妹尾学区にある緑道公園「方塘園」で花壇の植え替え事業を実施。

岡山北RCからは、朝から当初10名の参加予定でしたが、雨のために急遽13:00からに予定変更。廣野会長、前田会員ご夫妻、馬場委員長ご家族、角南会員に参加をいただき、公園を管理されている地元の方々の応援のもと、子供たちとご父兄が協力して事業を開催することができました。



靴が花壇のぬれた土でドロドロになりながらも一生懸命頑張っている様子や、礼儀正しく挨拶をしている子供たちの頼もしい姿を見守ることができました。また、地元の方々に指導していただきながら一緒に活動している姿は、失われつつある地域のコミュニケーションづくりに貢献できたのではないかと思います。

単年度の奉仕事業でしたが、意義ある事業を開催することができたと思います。ご寄付をいただいた皆様、ご協力をいただきました皆様に感謝申し上げます。



ゴミ拾い？



植え替え後



馬場会員はご家族で参加

池田動物園開園70周年 動物たちと花フェス
2023 園児たちのチューリップ企画 協賛事業



青少年奉仕委員会 委員長 正保 宏倫会員

朝日塾幼稚園、天城・ちゃや・わかみや・かんだ保育園の子供たちに育てていただいたチューリップを奉仕プロジェクト委員長の皆で引取に行ってきました。

3月22日（水）晴天の下、廣野会長、上野山委員長で、わかみや保育園とかんだ保育園を訪問。わかみや保育園では、御礼の挨拶をした廣野会長が沢山の子どもたちに囲まれて、池田動物園の動物たちのことの質問攻めでタジタジ。ネクタイ姿の私たちが「かっこいいおじさんバイバイ」と見送ってくれました。

池田動物園で砂田委員長も合流して、WBCで日本が優勝するシーンを見ながら、プランターを並べました。



3月23日（木）昨日と変わって小雨が降る中、廣野会長、正保委員長で天城保育園とちゃや保育園を訪問。子供たちから大きな声で「頑張って育てました」との挨拶をいただき、廣野会長から「池田動物園に来た人たちが、皆さんの育てたチューリップを見て大変喜びます。大事に育ててくれてありがとうございました。」と御礼の挨拶。



同じ日に、馬場常任委員長と杉山副幹事が別グループで朝日塾幼稚園を訪問。



池田動物園で坪井委員長も合流し、5つの園のプランターがそろいました。朝日塾幼稚園に通う杉山ジュニア君もチューリップを育てて、動物園で並べるお手伝いしてくれました。

3月27日に行われた動物園への移動式の様子とそれぞれの園のチューリップです。



動物園には他の保育園・幼稚園からも合わせて、約330個のプランターが並び、6600本のチューリップが咲きます。是非訪ねて見て下さい。

夜桜の宴

日時：2023年3月28日(火)19:00~

会場：ホテルグランヴィア岡山 4階

2年ぶりに「夜桜の宴」を開催することができました。親睦活動委員会のお世話により、部屋の壁面に桜の映像を360度映し出し、創立50周年の懇親会でもお世話になった山科賢一氏によるピアノ演奏で春の雰囲気盛り上げていただきました。



安原夫妻



前田夫妻



！乾杯！



司会の妹尾会員



山科氏



桜の映像を



皆木副会長 閉会挨拶



会報委員会：永山雅己、堀川洋子、難波佳那、高取 新